

Jugendbericht 2017

Kindersporttag

Der fünfte Kindersporttag mußte 2017 mangels Beteiligung / Rückmeldung der Detmolder Vereine abgesagt werden. Mit der Einladung zum diesjährigen Jugendtag wurden drei Fragen verschickt mit der Bitte um Informationen zum Kindersporttag. Es soll in diesem Jahr ein neuer Anlauf versucht werden, den Kindersporttag wieder durchzuführen.

Stadtmeisterschaften

Die Stadtmeister im Jugendfussball wurden Anfang Januar 2018 für die D-E-F-Jgd. und Mini Kicker, in der Halle des Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg (DBB Halle), ermittelt. Für die A-B-C-Jgd. wurden keine Stadtmeisterschaften ausgetragen, durch den Umbau des Sportplatz Heiligenkirchen zum Kunstrasenplatz, jedoch für diesen Sommer wieder geplant. Weitere Stadtmeisterschaften mit Jugendbeteiligung fanden 2016 im Schwimmen (diese finden „nur“ alle zwei Jahre statt) und bei den Sportschützen statt.

Veranstaltungen / Kommunikation

Wir haben erneut verschiedene Veranstaltungen zum Thema junges Ehrenamt, dem Kinderschutzgesetz besucht. Weiterhin sind wir auf den Sitzungen des Jugendhilfeausschusses der Stadt Detmold anwesend und somit aktuell informiert.

Zudem wird die Kommunikation mit den Vereinen und deren Jugendleiter/innen, Jugendgeschäftsführer/innen bzw. Jugendobleuten aufrecht gehalten. 2017 fand ein eigenständiger Jugendtag in Pivitsheide statt, es hätte gerne mehr Teilnehmer/innen geben dürfen.

Möchte an alle Vereine ein Dankeschön weitergeben, ohne eure Mitarbeit wäre dieses alles nicht möglich gewesen.

Detlef Schröder
Vorsitzender der Sportjugend